



Freiwillige Feuerwehr Wolfsburg



Ortsfeuerwehr Heiligendorf

- Pressesprecher -

Pressebeitrag

03.02.2022

Kindergarten bekommt Feuerwehrfahrzeuge überreicht

HEILIGENDORF. Stolz auch auf sich sind die Heiligendorfer Brandschützer, die vor einigen Tagen dem Heiligendorfer DRK-Kindergarten zwei Playmobil-Feuerwehrfahrzeuge überreichten. Zusätzlich drei Teddybären im Feuerwehr-Shirt.

Die Kinder waren begeistert.

Dankbar nahmen, mit einer Kindergartengruppe, die Leiterin Irene Schmitz und ihre Stellvertreterin Justina Schiffers vom Ortsbrandmeister Tobias Schmidt und der stellvertretenden Zugführerin Julia Krösche, die Geschenke entgegen.

Bereits über 30 Jahre erscheinen Brandschützerzieherinnen im Kindergarten um kindgerecht zu unterweisen.

Natürlich ist auch etwas Selbstzweck für den Feuerwehrynachwuchs dabei, denn ab sechs Jahren können Mädchen und Jungen in der Kinderfeuerwehr aufgenommen werden. Auch ausdrücklich gerne zum Schnuppern.

In diesem Jahr blickt die Freiwillige Feuerwehr Heiligendorf auf 100 Jahre „Dienst am Nächsten“ zurück.

Und die Kinderfeuerwehr Heiligendorf, übrigens die Erste auf Wolfsburger Stadtgebiet, besteht 10 Jahre in diesem Jahr.

Viele Feuerwehrangehörige waren selber in ihrer Kindergartenzeit in dem DRK-Kindergarten.

Albrecht Schmidt



DRK Kindergartengruppe Heiligendorf mit (v.l.) Justina Schiffers, Tobias Schmidt, Irene Schmitz und Julia Krösche